

Milei se retira de acto de campaña tras sufrir agresión con botellas y piedras

■ El mandatario argentino lideraba una caravana de autos al sur de Buenos Aires, a casi una semana de los comicios provinciales.

DFSUD
 TU LUGAR EN AMÉRICA Y SUS NEGOCIOS

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

El Presidente de Argentina, Javier Milei, se vio forzado este miércoles a abandonar un acto de campaña en el sur de Buenos Aires, luego de que un grupo de manifestantes atacara con piedras y botellas la caravana que él lideraba, junto a otras figuras del Gobierno.

El mandatario recorría el distrito de Lomas de Zamora -al sur de la capital- como parte de los actos políticos que se realizan *ad portas* de las elecciones legislativas de la provincia, convocadas para el próximo 7 de septiembre.

La agresión fue repudiada por los principales dirigentes del Ejecutivo

y del oficialismo, quienes responsabilizaron al kirchnerismo por los hechos.

“Cayeron piedras muy cerca del Presidente. Se puso muy violento”, aseguró a la televisión local José Luis Espert, candidato a diputado por La Libertad Avanza, quien acompañaba al jefe de Estado en la actividad.

Las imágenes de televisión mostraron enfrentamientos entre la policía y manifestantes, en un distrito gobernado hace años por el peronismo. “Fuera Milei”, decían los carteles de algunos opositores al Gobierno.

Más tarde, el propio mandatario subió una foto a la red social X, en la que aparecía acompañado de Espert y de su hermana, Karina Milei. “(...) Los kukas tira piedras carentes de ideas, recurrieron otra vez a la vio-



lencia. El 7/9 y el 26/10 digamos en las urnas kirchnerismo nunca más”, comentó en la plataforma.

Por los incidentes, hubo dos personas detenidas y no se reportaron heridos.

El escándalo

Estando aún en la caravana, Milei se refirió por primera vez al escándalo de los audios filtrados de Diego Spagnuolo, en los que el ex titular de la Agencia Nacional

de Discapacidad (Andis) denuncia un presunto entramado de coimas que involucraría a Karina Milei, la hermana del mandatario -y también secretaria general de la Presidencia-, y a Eduardo Menem, considerado su mano derecha y uno de los grandes operadores políticos del Gobierno.

“Todo lo que dice es mentira. Lo vamos a llevar a la Justicia y vamos a probar que mintió”, dijo.

El entorno se hace cada vez más tenso para el libertario, en medio

de una caída de la confianza en el Ejecutivo, que ha atravesado al menos dos escándalos importantes y se enfrenta al efecto social de los ajustes económicos que ha implementado.

El ruido político ha impactado en el riesgo país, que este miércoles siguió al alza hasta alcanzar los 850 puntos, quedando cerca de la barrera psicológica de las 900 unidades. En tanto, los bonos argentinos y las acciones operaron a la baja en Wall Street.